

そこが聞きたい!! 一般質問

一般質問のようすは、インターネット録画配信をしています。2次元コードから、該当議員の動画へアクセスできます（パソコンやスマートフォンで視聴できます。閲覧可能期間は2年間です）。

一般質問は、議員が市政全般について、自由なテーマで市長に質問・政策提言を行うもので、市民の声を市政に届けるものです。3月定例会では、16名の議員が一般質問を行いました。ここでは、質問と答弁の一部をご紹介します。なお、質問の内容は、質問した議員が作成しています。【インターネット録画配信もご覧ください】

歩いて検証したが徒歩での投票は大変厳しく、再考すべき 金子 広和（創造）



録画配信の
2次元コード

◆高齢者や障害者に対する十分な配慮が必要

第7投票所の旧東中学校体育館は、新狭山小学校に変更されるが、校内の投票場所や駐車場など、投票所の詳細は。

選挙管理委員長 投票場所は、校舎1階多目的ホールを予定し、スロープを設けて段差を解消する。駐車場は、職員用玄関前に8台（障害者用含む）と門の左側に18台程度とし、警備員3名を配



投票所まで歩いて検証中

置する。また、旧東中学校に誤って投票に来られた方に、新たな投票所である新狭山小学校を案内するため、旧東中学校にも警備員1名を配置する予定である。

◆企業・工場立地に対し許可権者である市長は適正な判断を

都市計画法第29条第1項に、「都市計画区域又は準都市計画区域内において開発行為をしようとする者は、あらかじめ、国土交通省令で定めるところにより、都道府県知事の許可を受けなければならない。ただし、次に掲げる開発行為については、この限りでない。」と示されている。開発行為の除外規定に該当は無いとの答弁だが、東中学校跡地の開発行為は埼玉県知事の許可を受けるのか。

環境経済部長 埼玉県から狭山市に開発許可の権限が移譲されていることから、狭山市長の許可を受ける必要がある。

市営住宅複団地跡地に公民館を含むコミュニティ施設建設を 猪股 嘉直（日本共産党）



録画配信の
2次元コード

◆住民調査では公民館を含む複合施設を

複団地跡地の活用方法について、住民団体によるアンケートの結果、コミュニティ施設などを希望する声があったが、市の見解は。

都市建設部長 当該アンケートの目的や実施方法、その結果について詳細を把握していないので、現時点で市の見解を示すことはできない。



売却計画のある市営住宅複団地跡地

◆広瀬、水富両公民館の今後の方針

両公民館を残すべきと考えるが、市の方針は。**総合政策部長** 公共施設等総合管理計画や、これに基づく公共施設再編計画では、広瀬公民館と水富公民館は機能を集約して、地域の拠点施設とすることが位置づけられているが、実施時期は平成40年度以降となっている。

◆入間基地工事現場からPCB、ベンゼンなどが

市民の安全のためにどのような対策が取られているか。**総合政策部長** 防衛省北関東防衛局からは埼玉県の関係部署と協議を行い、発見されたドラム缶から内容物が漏れることがないように、オーバーパックの措置をとり、さらにその上からビニールシートで覆い、適切に保管しているとの説明を受けている。また、本市も現地を確認し、その際、防衛省北関東防衛局から保管状況について改めて説明を受けた。

入曽駅周辺整備と交通政策

土方 隆司（新政みらい）



録画配信の
2次元コード

◆入曽駅周辺整備事業を契機に交通政策の充実を

①入曽駅は、周辺道路がせまい、ロータリーがない、路線バスの乗り入れがほとんどないなどの理由から不便だと考えるが利用者からの声は。②バス路線の新設など、交通政策を新たに検討していく必要があると考えるが、市の見解は。③入曽駅周辺の利便性の向上、入曽駅を拠点とした交通政策の推進について、市長の所信は。



入曽駅周辺整備完成予想図
（平成31年4月10日現在）

都市建設部長 ①路線バスは、現行の入曽駅と新狭山駅を結ぶ路線の増便や、入曽駅と駅から離れた住宅地を結ぶ路線や入曽駅と入間市方面を結ぶ路線などの新設の要望がある。また、入曽駅を起終点とする市内循環バス茶の花号のルート

の拡大や増便などの要望が以前からある。②入曽駅周辺整備事業の進捗に合わせ、路線の新設や既存路線の増便など、バス事業者と協議していく。

市民部長 ②市内循環バス茶の花号の運行時間の延長は、コース全体の利用動向を調査し、運行ルートなどの更なる見直しの必要性を含め、検討していきたいと考えている。

市長 ③複合型商業施設の立地に併せ、バス路線の新設や、既存バス路線の増便などをバス事業者に要望するとともに、入曽駅周辺整備事業を契機に、入曽地域全体にも目を向けて、交通アクセスを強化し、利便性の向上を図っていく。

その他のテーマ▶入管法改正に伴う狭山市への影響

待機児童の解消で、人口減少にストップ!

内藤 光雄（新政みらい）



録画配信の
2次元コード

◆保育所及び学童保育室の待機児童の現状

①近年の施設の拡大・増設などの実績は。②平成31年4月時点の待機児童の見込みは。**福祉こども部長** ①28年度に認定こども園と地域型保育事業所がそれぞれ1カ所整備され、29年度当初の定員が109人増加した。また、29年度には地域型保育事業所が2カ所整備され、30年度当初の定員が37人増加した。さらに、30年



待機児童の早期解消を

度には認可保育所1カ所が整備されるとともに、事業所内保育施設により10人の地域枠が確保され、31年度当初の定員が100人増加した。これにより、31年4月の総定員数は、当初の計画と比較し133人増の2,366人となる予定。②50人を下回るものと考えている。

◆早期の待機児童解消に向けて

待機児童が解消される時期の見込みは。**福祉こども部長** 31年度中に保育所2カ所と地域型保育事業所1カ所の整備を予定しており、新たに約200名の定員を確保できる見込みであり、32年度当初には待機児童の解消が図られる見通しである。しかし、定員を上回る園児の受け入れの状況や年度途中からの入所希望に対する受け入れ枠を確保するには至っておらず、また、今後の保育需要の増加を考慮すると、保育所の更なる整備拡充は必要と考えている。

その他のテーマ▶転入促進施策として有効な「親元同居・近居支援補助金制度」の継続・拡大を!

ここに掲載していない一般質問の質問と答弁の概要は、ホームページでご覧いただけます。ホームページをご覧にならない方には、FAXまたは郵送でお届けしますので、議会事務局にご連絡ください。

04-2953-1111 内線3313